

DAS PERFEKTE DINNER in Beachland

Last Updated Wednesday, 07 November 2007

Wer kennt nicht die Vox-Fernsehserie DAS PERFEKTE DINNER?! Nach dem Motto „das kÃ¶nnen wir doch auch mal machen“ war die Idee geboren: die Paare Marquard, Teusch, Krawitz-Brichta und Kropp-Kurta richten jeweils ein (perfektes?) Dinner aus mit den Spielregeln möglichst nah am Original. Was bedeutet: 3-Gänge-Menu, Bewertungspunkte 1-10, Bewertungskommentare werden gefilmt und am letzten Abend findet die Auswertung statt. Ganz wichtig: alles muss selbst gekocht und vorbereitet werden – keine Hilfe der Stewardessen erlaubt!

Im Vordergrund soll bei dieser ganzen Aktion der Spaß stehen. Das Gewinnerpaar wird von den anderen Paaren zu einem Dinner in ein Restaurant in Lagos eingeladen.

Am Samstag, den 10. November 2007 geht's los bei Bianca und Christian Teusch.

Viel Spaß!

16. Oktober 2007